



Raid de rentrée à Chatelleraut

publié le 12/10/2015

Raid d'automne en continu sur le site du Lac de Chatelleraut le 23/09/15

Descriptif :

Au programme : Tir à la corde, VTT, fil d'Ariane, Course d'orientation, Lancers d'Habilité, course, Rallye photo en bonus.

12 élèves du Collège sont sortis pour le premier rendez-vous UNSS de l'année. Le soleil et la bonne humeur étaient de mises pour cet après midi sur le site du Lac de Châtelleraut. Après une sélection au tir à la corde, les équipes de 4 partaient pour la course d'orientation, puis ils enchaînaient avec un parcours en fil d'Ariane, du Run and Bike (VTT et course) avec des tours de pénalités possibles suite à des lancers d'habileté. Des points bonus pouvaient être gagnés grâce à un rallye photo. Nos équipes se sont composées de 5 jeunes avec des rotations aux différents ateliers. 3 élèves ont accompagné en tant que reporters photos et jeunes organisateurs. Merci à tous pour ces bons moments et votre participation. Prochain rendez-vous en extérieur : CO et Run&Bike sur le site de St Cyr le mercredi 14/10/15 avec un départ dès 12h15.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.